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2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内【 5月11日 （水） 】

全員クラブ協議会

本 日 の 例 会

地区協議会報告②

地区協議会出席者

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８９３

４月は雑誌月間です。

司 会 比留間 重次 副ＳＡＡ（会場運営副委員長）

（ 野島 征 会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○「2010～11年度ロータリー活動納めの会」
の案内が届いています。

・6月29日（水）17:30～
・ハイアットリージェンシー東京
・〆切 5月31日

○地区研修委員会よりアンケートの依頼が届い
ています。〆切 4月28日

○米山奨学会より今年度より「奨学生奨学金・
レポート受領確認書」の使用に関する書式が
届いています。

○青少年交換委員会より
・2011年夏受入学生の決定
・学生名：Sasiporn LOWSINKHUM
・性別：女子
・国籍：タイ 3340
・受入校：未定
・担当地区委員：祖父江重夫（福生中央ＲＣ）
＊7月にカウンセラーホストファミリーのオリ

エンテーションを予定

点 鐘

出席報告

○事前メークアップ
後藤 正次 会員（地区協議会）

○メークアップ（第1891回例会）
網代 雅男 会員（分区連絡会）
比留間 孝司 会員（分区連絡会）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員

（ 清水 高彦 会場運営委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 26名 100％ 88.46％→96.15％

斉 唱 我等の生業

卓 話

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

○保谷ＲＣより例会場・曜日変更のお知らせが
届いています。（5月12日より）

・新例会場：西東京市富士町4-13-24
東仁学生会館 Residence Tower東伏見内

・TEL：042-423-0023
・新例会日：木曜日 12:30～13:30（旧水曜日）
＊駐車場がございません。

近くのコインパーキングをご利用下さい。

本
日
の
お
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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 内野 均

委 員 酒寄 好夫 小林 邦雄 山口 誠

石井源一郎会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうございます。
◆ 今回計 ５,０００円 累 計 １,１２５,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

委員会報告

○波多野 晃夫 社会奉仕委員長

市役所の産業課よりクリーン作戦への参加要請がありました。

6/5（日）9:00～10:00 村山病院南側の一角です。スケジュールの調整を御願いします。

○原田 友義 会員

ＩＭのソングリーダーが決っていません。当クラブソングリーダーがいませんので、5名の方

を指名（野島征会長、宮﨑茂夫幹事、網代稔会員、倉内淳会員、原田友義会員）させて貰いま

す。東大和ＲＣで指揮の練習を受けたいと思いますので協力お願いします。

○内野 均 次年度幹事

次年度の事業計画書作成について次週の例会後に打合わせしたいので各次年度委員長はお集ま

り下さい。

◆田中 伸彦 （プログラム委員長）
昨日の地区協議会出席お疲れ様でした。今週と来週に渡り各部門の発表を御願いします。

◆齊藤 孝喜 次年度会長
「2011-12年度のビジョンについて」レジメ参考にして下さい。

会長幹事協議会テーブルでの話題は、①会員の増強、②会員の勉強会をどういう方法でやっ

ていくか、③日本復活の為にはロータリーとして何ができるか。

自分の会社は福島工場が被災したが、地元で5名の従業員を採用した。お金ではなく、こう

いう貢献の仕方もあるのではと発表した。

今年は震災もあり、社会奉仕が活動の中心になるのではないか等の話があった。

◆比留間 市郎 （次年度クラブ奉仕委員長）
脱会防止について、、魅力あるクラブ例会でなければ駄目である。各会員が一年に一度自分

の職業についての卓話をするのが良い方法ではないか。また例会以外での同好会も有効である。

義援金については、5千万円の予定が１億円近いお金が集まったが、その使途を託児所建設

や奨学金等への意見があった。

◆比留間 孝司 （次年度社会奉仕委員長）
グループディスカッションで①一人ひとりの身の丈にあった奉仕は何かをもう一度考えよう。

震災による自粛は職業人としての責任の放棄ではないか？②ロータリークラブらしい支援活動

とは何か③ロータリーの友、ガバナー月信、インターネット速報を参考に一人ひとりが奉仕活 動

について考える。以上3つの問題提起をしてきました。

◆宮崎 恒夫 （次年度国際奉仕委員長）
米山奨学金を貰った学生が自国に戻りロータリーに入り寄付した例の話。寄付状況は71クラ

ブで33番目。10万円目標で協力お願いしたい。

「 地 区 協 議 会 報 告 ①」 地区協議会出席者


